Promociones DV Clasificados 11870.com Vivienda Empleo Coches muierhov.com

Miércoles, 9 noviembre 2011

Hoy 12 / 16 | Mañana 11 / 20 |



Iniciar sesión con

Registrate

Portada Gipuzkoa Deportes Economía

Más Actualidad Gente y TV Ocio Participa Blogs Servicios

IR

Alto Urola Alto Deba Bajo Deba Bidasoa Comarca Costa Urola San Sebastián Pasaia - Errenteria Tolosa-Goierri Inundaciones

Estás en: diariovasco.com > Noticias Gipuzkoa > Las farmacias inician un plan para prevenir el mal uso de medicamentos

Las farmacias inician un plan para prevenir el mal uso de medicamentos

El proyecto 'Consigue' está dirigido a guipuzcoanos de más de 65 años que tomen cinco o más fármacos 09.11.11 - 01:58 - ANE ROTAECHE I SAN SEBASTIÁN.

Los farmacéuticos serán dentro de una semana algo más que una persona que proporciona la medicina recetada al paciente. A partir del próximo martes y durante 6 meses, 78 farmacias en Gipuzkoa tendrán farmacéuticos que seguirán junto a los médicos de familia el tratamiento farmacoterapéutico de los pacientes mayores de 65 años que tomen 5 o más medicamentos diarios.

Angel Garay, presidente de Unión Farmacéutica Guipuzcoana, explicó que «muchas urgencias de las que se producen en los hospitales se deben a un mal uso de los medicamentos». De hecho, según Miguel Ángel Gastelurrutia, vicepresidente del Colegio Oficial de Farmacéuticos de Gipuzkoa «aproximadamente el 30% de las urgencias en los hospitales se dan por la mala utilización del medicamento».

El mal uso puede ir desde la duplicidad en la toma del medicamento, la falta del cumplimiento de las instrucciones del médico o errores a la hora de tomarlo y en la prescripción. «Hasta el 80% de estos casos son evitables y se pueden prever con iniciativas como esta», indicó Gastelurrutia. Además, comentó que «de momento queremos evaluar el impacto que produce este seguimiento antes de su posible implantación».

'Consigue' cuenta con la participación de la Universidad Tecnológica de Sydney. En su representación estuvo el profesor Charlie Benrimoj que dio su imagen de la situación en Gipuzkoa: «Los farmacéuticos conocen muy bien a sus clientes y esto puede ayudar a mejorar su salud».

Los datos de los organizadores, indican que en Gipuzkoa el ahorro sería de entre 180 y 360 euros por paciente y entre 8.008.560 y 16.017.120 euros en total.

La medida es parte del proyecto 'Consigue', organizado en conjunto con el Colegio Oficial de Farmacéuticos de Gipuzkoa, la Unión Farmacéutica Guipuzcoana, el Consejo General de Colegios Farmacéuticos y un grupo de investigación en atención farmacéutica de la Universidad de Granada.

Ángel Garay, el presidente de Unión Farmacéutica Guipuzcoana, dio algunos datos sobre el número de pacientes en el territorio: «Hay un porcentaje alto de personas mayores de 65 años en Gipuzkoa, ascienden a 35.000 personas y somos conscientes de que esta iniciativa es útil aquí». El proyecto contará con la participación de 780 pacientes guipuzcoanos y se trata del primer territorio que lo impulsa.

'Consique' se lanza en solitario por estas entidades y no cuenta con ningún apoyo financiero del Departamento de Salud ni del Ministerio. afirmó que «nos hemos lanzado a hacerlo por nuestra cuenta porque no podemos renunciar al proyecto, sabemos que va a reducir los ingresos hospitalarios y mejorar la calidad de vida de las personas».

TAGS RELACIONADOS

farmacias, inician, plan, para, prevenir, medicamentos

ANUNCIOS GOOGLE

Foro de Farmacéuticos

Espacio de Opinión y Participación Para Profesionales Farmacéuticos. www.CorreoFarmaceutico.com/Foro

Exportar a Nigeria

Exporta Seguro y Sin Problemas Verifica Conformidad del Producto www.intertek-spain.es

Curso Auxiliar Farmacia

Curso CEAC: Auxiliar de Farmacia ¡Accede a la Titulación Oficial FP! www.ceac.es

Supera Cáncer de Próstata

Nuevo tratamiento en San Sebastián Menor riesgo, rápida recuperación www.policlinicagipuzkoa.com

Para poder comentar debes estar registrado

Añadir comentario

Iniciar sesión con

Registrate

09/11/11 10:58 1 de 2